

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 26.11.2008

Mord, Spuk und Orden

Schaumburger Bühne feiert am Sonnabend Premiere

Das Bühnenbild steht, die Kostüme passen, der Text sitzt. Am Sonnabend feiert die Schaumburger Bühne Premiere ihres Stückes „Kaviar und Linsen“.

Obernkirchen. In diesem Jahr entführt das Ensemble die Zuschauer ins ferne Neapel. Dort lebt der Lebenskünstler Leonida, gespielt von Peter Reinhold, mit seiner Familie in ärmlichen Verhältnissen. Um sein Portemonnaie und seinen Magen zu füllen, verschafft er sich in geliehenen, mit vielen Orden geschmückten Anzügen, Zugang zu Empfängen der gehobenen Gesellschaft. Dort plündert er das Büfett und verzehrt die Leckerbissen daheim mit seiner Familie – oder verkauft sie sogar. Doch irgendwann beschließt Leonida, ins „große Geschäft“ einzusteigen, und überzeugt auf einem der Empfänge die anwesenden Gäste von der Gründung eines Komitees zur Unterstützung Notleidender. Die ersten Bedürftigen präsentiert er natürlich auch sofort: seine eigene Familie. Was Leonida, seine Familie und die gehobene Gesellschaft während dieses Schwindels erleben, ist am Sonnabend ab 19.30 Uhr im Schulzentrum am Ochsenbruch zu sehen. Karten können zum Preis von zehn Euro für Erwachsene und acht Euro für Schüler an der Abendkasse erworben werden. Reservierungen sind bis Sonnabend, 12 Uhr, unter der Internetadresse www.Schaumburgerbuehne.de möglich. jaj

Kneipp-Verein feiert

Obernkirchen. Am Sonnabend, 13. Dezember, veranstaltet der Kneipp-Verein Obernkirchen seine Weihnachtsfeier. Wie gewohnt werden ein kleines weihnachtliches Programm und außerdem Kaffee, Tee und selbstgebackener Kuchen angeboten. Die Feier findet im Gemeindezentrum der evangelischen Kirchengemeinde Obernkirchen am Kirchplatz statt. Beginn ist um 15 Uhr. Anmeldungen können ab sofort bei den Übungsleitern und bei Edith Warnke, Telefon (0 57 24) 65 44, erfolgen. r

Obernkirchen. Das Treffen von „60plus“ beginnt am heutigen Mittwoch, 26. November, um 15 Uhr im Gemeindezentrum Rote Schule. Neben Kaffeetrinken und Gesprächen soll aus der Wunschliste der bisherigen Teilnehmer dieses Angebotes für junggebliebene und altgewordene Senioren Wissenswertes und Informatives zum Thema Patientenverfügung vorgestellt werden. Dorit Werner steht nach einführenden allgemeinen Informationen auch für spezielle Fragen zur Verfügung. r

OBERNKIRCHEN

Heute

Seniorenkatclub: Treffen in der Begegnungsstätte an der Eilsener Straße von 13 bis 18 Uhr.